

■ Was war los im Köhlergrund in Grünenplan

Aufstellen des Maibaums

Eine besondere Überraschung gab es am 1. Mai zu bewundern. Helge Ermler baute aus Drahtgeflecht das Grundgerüst für einen wunderschönen Maikranz. Er ummantelte diesen mit Tanne. Einen Fahnenmast stellte er vor der Cafeteria auf. Die Bewohner schnitten aus buntem Krepppapier Bänder. Gemeinsam wurde der Kranz geschmückt und in die Höhe gezogen. Er grüßt nun von weitem die Betrachter und erinnert an eine wichtige Tradition.



Wettbewerbsbeteiligung

Unsere „Flotte Nadel“ unter der Leitung von Sabine Baraniak hat in diesem Jahr erneut am Fagus Wettbewerb zum UNESCO Welt-erbetag teilgenommen. Der Wettbewerb stand unter dem Motto „Mein Lieblingsland – Zeig uns deine Welt“.

Aus unzähligen kleinen handgearbeiteten Einzelteilen entstand in vielen Arbeitsstunden Hexe Grünwalds Lieblingsland im Schuhkarton.

Mit einer von Sabine Baraniak verfassten Gedichtsgeschichte „Grünwalds phänomenale Meeresgeschichte“ nimmt unsere „Flotte Nadel“ an einem Gedichtwettbewerb des Phaeno Wolfsburg teil. Gemeinsam hat die Gruppe zwei Bühnenbilder hergestellt, um die Geschichte als Puppentheaterspiel zu spielen. Anschließend wurde ein Video des Theaterstücks und die Gedichtsgeschichte für den Wettbewerb eingereicht. Jetzt warten wir gespannt auf die Jury-Auswertung.



Samenkugeln

In fröhlicher Bewohnerrunde wurden nach Rezept Samenkugeln, die unserem heimischen Kulturvorkommen angepasst und bienenfreundlich sind, gemengt und geformt. Stolz präsentierten die Gärtner ihre gewerkelten Kugeln. Nachdem sie getrocknet waren, wurden die „Seedballs“ in unserem Park verteilt.

Spende an die DKMS

Unsere Spendenaktion zu Gunsten der DKMS ist abgeschlossen. Wir konnten eine Summe von 410,- € auf das Spendenkonto überweisen. Vielen Dank an alle, die uns unterstützt haben.